

Celebra Joven Club de Cuba aniversario ante imagen de Che Guevara



Foto: Prensa Latina

La Habana, 8 sep (RHC) El aniversario 37 de la fundación de los Joven Club en Cuba fue celebrado hoy en la ciudad de Santa Clara en el memorial Ernesto Che Guevara, donde reposan los restos del comandante argentino-cubano.

Con esta actividad se festejó, en esta urbe cabecera de la provincia de Villa Clara, la creación de la entidad juvenil de computación y electrónica, fundada por el comandante en jefe de la Revolución, Fidel Castro, el 8 de septiembre de 1987.

A la provincia central se le concedió la sede de este acto, presidido por la ministra de Comunicaciones Mayra Arevich, por los destacados resultados a nivel de país en la robótica educativa y en los empeños por contribuir a la digitalización de la sociedad cubana.

El director provincial de los Joven Club en Villa Clara, Carlos López, destacó el protagonismo de las 47 instalaciones de su tipo con que cuenta el territorio, con servicios tecnológicos dirigidos al entorno comunitario para el aprendizaje de la computación y la electrónica.

Acentuó, además, la prestación de alrededor de 35 servicios y otros en línea con el Ministerio de Justicia, a tono con la transformación digital a la que está llamado el país, así como las estrechas relaciones que mantienen con el sistema empresarial y el Gobierno, abiertos a la impartir cualquier curso solicitado sobre diferentes temáticas.

Por su parte, el director general de los Joven Club de Computación y Electrónica en Cuba, José Carlos Cruz, subrayó a la prensa que se centraron este año en optimizar el proceso integral de la organización, en cuanto a la prestación de servicios informáticos a la población y la orientación a niños, adolescentes y personas adultas.

Señaló que fue perfeccionado un grupo de asuntos que son de interés estatal y social, como el apoyo al proceso de bancarización del país y el comercio electrónico, digitalización en el que se beneficiaron más de 40 mil adultos mayores.

Indicó que se realizó, asimismo, más de 56 mil trámites digitales para la población y se laboró en el perfeccionamiento de la ciberseguridad por la importancia que tiene como estrategia en la defensa y soberanía de la nación. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364662-celebra-joven-club-de-cuba-aniversario-ante-imagen-de-che-guevara>



Radio Habana Cuba